



Dornröschen.

ornröschen! So heißt das wunderschöne Märchen, ihr Kinder, das ich euch jetzt erzählen will.

Vor Zeiten war ein König und eine Königin, die sprachen jeden Tag: „Ach, wenn wir doch ein einziges Kindlein unser nennen könnten!“ Da trug es sich zu, als die Königin einmal im Garten spazieren ging, daß eine weibliche Gestalt erschien, die zu ihr sprach: „Dein Wunsch soll erfüllt werden; ehe ein Jahr vergeht, wird eine Tochter ins Haus kommen.“ Und was ihr Prophezeit war, das geschah: nach Jahr und Tag hatten sie ein kleines Mädchen, das war so schön, daß der König vor Freude sich nicht zu lassen wußte und ein großes Fest veranstaltete. Er lud nicht nur seine Verwandten, Freunde und Bekannten, sondern auch die weisen Frauen dazu ein, damit sie dem Kinde hold und gewogen wären. Es waren ihrer dreizehn in dem Reiche; weil er aber nur zwölf goldene Teller hatte, von welchen sie essen sollten, so mußte eine von ihnen daheim bleiben. Das Fest ward mit aller Pracht gefeiert, und als es